

Lebkuchenhauswettbewerb

Die DLS Vollkorn-Mühlenbäckerei führt schöne neue Tradition ein

Hennef (ya). „Wir möchten die Freude an der Jahreszeit feiern und mit dem Lebkuchenwettbewerb eine schöne neue Tradition einführen“, sagte der Inhaber der DLS Vollkorn-Mühlenbäckerei David Lee Schlenker und freute sich über 19 selbst gemachte Hexenhäuschen. Diese wurden von drei Experten aus dem Haus nach Aufwand, Kreativität, handwerklichem Geschick, Originalität und Aussehen bewertet. Über den ersten Platz bei den unter 18-Jährigen konnte sich Konditorlehrling Markus Wertenbroich, in der Kategorie über 18 Jahre Erika Axer freuen. Jedes einzelne Haus hatte etwas ganz Spezielles, betont David Lee Schlenker und



David Lee Schlenker (v.li.) gratulierte Erika Axer, in Begleitung ihres Mannes Georg zum ersten Platz.

FOTO: YASARI

freute sich über das Lebkuchenhausdorf, das die Teilnehmer mit

viel Liebe und Kreativität geschaffen haben.